



Calificación de Fitch Ratings confirma estabilidad financiera y posición competitiva de la Benemérita

»11

Calificación de Fitch Ratings confirma estabilidad financiera de la BUAP



El Rector Alfonso Esparza recibe certificado 'A+(mex)' por parte de una de las tres calificadoras más importantes en América Latina.

La calificación a la calidad crediticia 'A+(mex)' que la firma internacional Fitch Ratings otorgó a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, confirma la estabilidad financiera, transparencia, buen manejo financiero y posición competitiva de la institución con respecto a otros organismos públicos descentralizados, subrayó el Rector Alfonso

Esparza Ortiz.

Aseveró que es una calificación que denota estabilidad y buen manejo de los recursos, "no significa que tengamos mucho dinero para hacer muchas mejoras, sino que lo recibido es bien empleado y va a donde tiene que ir, traducido en obras de impacto para la comunidad universitaria".

Esparza Ortiz afirmó que la BUAP es la segunda institución del país, junto con la Universidad Autónoma de Nuevo León, en recibir este tipo de calificación pero con un margen adicional de ingresos y un fondo de pensiones superior, ya que dicha institución de educación superior maneja un fondo de pensiones de más de 5 mil millones de pesos, contra mil millones que tiene la BUAP.

En su intervención Gerardo Carrillo Aguado, director de finanzas públicas de Fitch Ratings México, informó que la firma internacional ca-

lifica 28 estados del país y solamente cinco tienen mejor calificación que la BUAP.

En cuanto a la calificación 'A+(mex)', explicó, representa una alta calidad crediticia y denota una expectativa de bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores del país.

"El signo de más destaca la fortaleza relativa de la BUAP, dentro de la misma categoría y la perspectiva crediticia estable indica que no se esperan cambios en la calificación de la Universidad en los próximos doce meses", destacó.

De igual forma, dicha calificación refleja la posición competitiva de la BUAP a nivel regional, soportando la consistente demanda de estudiantes y de la amplia variedad de programas académicos que ofrece, los cuales están acompañados de los más altos estándares de calidad académica.

Tener una calificación crediticia, afirmó Carrillo Aguado, "permite obtener términos en condiciones favorables en la contratación de deuda, además de representar un ejercicio de transparencia y rendición de cuentas".

Tras seis años de recibir certificaciones de esta firma y cuatro con calificación 'A+(mex)', la BUAP ha mantenido este estándar de manera consecutiva desde 2010, cuyo significado es alta calidad crediticia y perspectiva estable.

La calificación recibida por parte de una de las tres calificadoras más importantes de América Latina, refleja la posición competitiva de la Universidad a nivel regional, sustentado en la consistente demanda de estudiantes, el desempeño presupuestal satisfactorio que ha permitido generar resultados superavitarios en los últimos años y niveles de endeudamiento conservadores. ■(REDACCIÓN)

